

Los *Posts* de GENERALES

 **María Paz Horna**
Comunicaciones



20,451 views

¿Qué es lo que más admiras del Perú?

Al pensar en lo que más admiro del Perú, lo primero que se me viene a la mente son los viajes de estudio que hice en el colegio. Gracias a ellos pude conocer bastantes lugares a lo largo del país, y darme cuenta de la inmensa diversidad cultural que existe. El Perú es un país multicultural, lo que podemos ver en su larga y muy interesante historia, en las diferentes comidas que existen en cada región y en la amabilidad de sus personas. El Perú es un país hermoso, con paisajes increíbles y con mucho potencial cultural que es lo que me hace sentir orgullosa de él, y que creo que ahora, a poco de llegar al bicentenario, debería ser una de las cosas predominantes que deberíamos destacar.

[View all 245 comments](#)

 **Jimena Vargas**
Psicología



20,451 views

¿Qué es lo que más admiras del Perú?

Lo que más admiro del Perú son las personas que se caracterizan por ser trabajadoras, que se esfuerzan por salir adelante a pesar de las trabas que existen en el país. Además, admiro que la mayoría de las personas llevan en la sangre la vocación de servicio, de querer ayudar a quienes lo necesitan, de siempre estar dispuestos a tender la mano al prójimo. Y, claro, está de más decir que admiro enormemente la comida peruana.

[View all 245 comments](#)

